

# Correspondance

M.E. 1861 page 80

Notre frère S. de la C. (Drôme) nous adresse ces questions auxquelles il voudrait qu'on répondît dans le *Messenger Évangélique* :

« 1° Qu'est-ce que l'enfer ?

2° Qu'est-ce que les Saintes Écritures entendent par ce mot ?

3° Est-ce le lieu des tourments éternels, ou seulement un lieu où les âmes vont après leur départ du corps, en attendant le jugement du grand trône blanc ?

4° Que disent les Écritures sur la position des âmes dans ce lieu ? Ne sont-elles pas tourmentées par la pensée d'avoir méprisé la grâce de Dieu, et rejeté tous les moyens auxquels l'amour divin avait pourvu pour les sauver ? Là, n'attendent-elles pas la résurrection et le jugement, qui dévoilera toutes leurs actions mauvaises ? Ne voient-elles pas ce qu'elles n'ont pas voulu voir ici-bas : n'ont-elles pas la connaissance des voies de Dieu et de ce qui les attend, savoir d'être jugées selon leurs œuvres, et jetées, avec leurs corps ressuscités, dans le lac ardent de feu et de soufre pour l'éternité ?

Voilà, cher frère, ce que je désirerais voir développé dans notre Feuille, car je ne connais pas d'écrit qui traite spécialement ce sujet, sur lequel il y a beaucoup d'ignorance et de confusion dans la chrétienté. Mon désir serait que quelque frère le traitât ; je crois que cela pourrait être utile. Que Celui qui est tout pour nous le mette au cœur de quelqu'un de ses enfants. »

Nous publions ces lignes, dans l'espoir qu'elles arriveront à leur adresse et qu'il sera donné à quelqu'un de nos lecteurs de nous envoyer une réponse qui satisfasse notre frère S. Si nous ne recevons rien d'ici au 15 mars prochain, nous essayerons nous-mêmes de répondre.